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 Einfache Anfragen 2015-1306 

260 250.00 Sport; Sport; Grundlagen   
 Ständige Kommission Sport; Wiederaufnahme Sitzungen; Zuständige Abteilung 

 

Ammeter Hans, SP: Der Redner findet, dass in der Gemeinde Lyss nicht alles im «Olymp» 

steht. Die gewählte Kommission hat bereits seit 1 ½ Jahren keine Sitzung mehr gehabt. Dies 

hat bereits vor den personellen Engpässen begonnen und bereits vorher wurde keine Sitzung 

mehr durchgeführt. Für die grossen Vereine läuft alles rund und diese wissen auch, wie alles 

organisiert ist und wo sie sich bei Fragen melden müssen. Jedoch gibt es auch noch andere 

Vereine, für jene eine Anlaufstelle fehlt. Der Sport wurde auf dem Papier vom GR angenom-

men, und somit ist auch der gesamte GR für die Umsetzung verantwortlich. Der Redner möchte 

wissen, wieso nie in Erwägung gezogen wurde, das Dossier Sport bei einer anderen Abteilung 

anzusiedeln, wenn doch ein Personalengpass bestand. Damit hätten auch die Fristen für die 

Parlamentarischen Vorstösse eingehalten werden können. 

 

Michel Jürg, Gemeinderat SVP: Der Redner gibt auf die Anspielungen von Ammeter Hans, 

SP, keine Antwort. 

 

 

 


